



Puebla, Pue., a 26 de septiembre de 2024

Boletín No. 015/2024

Promueve CONCYTEP cultura de la ciencia en niñas, niños y jóvenes

-Lo anterior mediante el programa "Vehículos de la Ciencia" que lleva a distintas regiones de la entidad museos itinerantes y prototipos interactivos

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - Con el objetivo de promover la cultura de la ciencia en niñas, niños y jóvenes, el gobierno presente de Sergio Salomón, mediante el Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCYTEP), implementó el programa "Vehículos de la Ciencia", que lleva a distintas regiones de la entidad museos itinerantes, planetarios y prototipos interactivos.

Entre los temas difundidos mediante tres las unidades móviles destacan: paleontología, física, astronomía, ciencias de la salud, mecatrónica y ciencias del medio ambiente. En lo que va de 2024, este programa ha favorecido a 39 mil 670 personas de 67 municipios.

Las personas interesadas en llevar a su escuela o comunidad la iniciativa "Vehículos de la Ciencia", pueden consultar los requisitos mediante el sitio web: www.concytep.gob.mx, entre los que destaca enviar la solicitud al correo electrónico (correspondencia.concytep@puebla.gob.mx y vehiculosdelaciencia@gmail.com), y/o presentarla físicamente en las oficinas del Consejo (Privada B Poniente de la 16 de Septiembre 4511, colonia Huexotitla, Puebla).

Con estas acciones, el gobierno estatal promueve la cultura científica y contribuye a la formación científica en la niñez y juventud.

